

Hospitalizan a cantautor español Luis Eduardo Aute



La Habana, 9 de ago (RHC). El conocido cantautor español Luis Eduardo Aute se encuentra ingresado en un hospital de esta capital tras sufrir un infarto, confirmaron fuentes médicas y familiares citadas por diversos medios de comunicación.

Allegados al artista (Manila, 1943) indicaron que se recupera de forma favorable de una operación a la que fue sometido en la clínica madrileña Gregorio Marañón, según los reportes periodísticos.

El músico, artista plástico, cineasta y poeta cumple en 2016 medio siglo de carrera y el venidero domingo cerraba las actuaciones en las Fiestas Colombinas de Huelva, recordó el diario El País.

La de la ciudad andaluza era una de las paradas de su tour La Gira Luna, en la que canta algunas de sus canciones más emblemáticas como Al alba, Pasaba por aquí, Rosas en el mar y Una de dos, que forman parte del disco homenaje Giralunas.

Durante los últimos meses, Aute participó en conciertos solidarios para recaudar fondos de ayuda a los refugiados sirios,

como el que tuvo lugar en la sala La Riviera el pasado 21 de junio, donde tocó tres canciones.

En mayo acompañó al trovador cubano [Silvio Rodríguez](#) en una multitudinaria presentación gratuita en el barrio madrileño de Vallecas, con el objetivo de recaudar donativos económicos y materiales para los afectados por el terremoto de abril en Ecuador.

A sus 72 años, el compositor celebró en diciembre de 2015 su medio siglo en el mundo de la música con un concierto que tuvo lugar en el Auditorio Nacional de México, al que acudieron unas nueve mil personas.

Además, en marzo vio la luz Sexto animal, sexta entrega de las "poemigas" de Aute, un libro con más de 250 poemas y piezas divididas por capítulos que repasan su trayectoria desde su nacimiento, el 13 de septiembre de 1943, hasta horas antes de ese recital con el que conmemoró sus 50 años en la música.

Las décadas de 1970 y 1980 del pasado siglo fueron las de mayor repercusión de este polifacético creador, en coincidencia con la restauración de la democracia en España y el auge de los cantautores.

Junto a los nombres de Joan Manuel Serrat, Joaquín Sabina o Paco Ibañez, el suyo trasciende la mera interpretación para alcanzar a la memoria colectiva de varias generaciones, destacó El País.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/102282-hospitalizan-a-cantautor-espanol-luis-eduardo-aute>



Radio Habana Cuba